



*Diocèse d'Arras*

**Le lien des équipes**

Juillet 2025

**Mouvement chrétien des retraités**

***Heureux celui qui n'a pas perdu l'Espérance !***

C'est le thème retenu pour la Journée mondiale des personnes âgées et des grands-parents qui sera célébrée le 27 juillet.

En cette année jubilaire, cette fête instituée par le pape François, se veut l'occasion de **réfléchir à la manière dont la présence des personnes âgées et des grands-parents peut devenir un signe de l'Espérance dans chaque famille et communauté ecclésiale.**

Traditionnellement le vert est la couleur de l'espérance et dans la liturgie, cette couleur est réservée au temps ordinaire. Et si c'était pour nous rappeler que notre foi, nous sommes appelés à la vivre dans l'ordinaire de nos vies ?



Comme le disait Françoise qui a témoigné lors de la fête en 2023 :  
**« c'est dans cet ordinaire de la vie que se révèle l'extraordinaire Amour de Dieu ! »**

Pendant ce temps de vacances qui nous est offert, n'hésitons pas à semer largement autour de nous des petites graines d'espérance qui pourront enrichir notre terre et notre monde...

***Nouvelle Campagne d'année***

Voilà la couverture du livret qui nous est proposé pour la rentrée prochaine, une belle aventure à vivre pour nous retrouver en équipe. Nous aurons l'occasion de le découvrir lors de la journée de **rentrée le jeudi 4 Septembre au Relais Sainte-Catherine à Longuenesse.**

Pour faire  
un homme,  
mon Dieu  
que c'est long



« Pour que  
vous ayez  
la Vie ! »

Sur les chemins de la sainteté ordinaire

## Vie des équipes

La fin de l'année est vécue de façon différente selon les lieux. L'équipe de Berck autour de Marie-Christine Gruart est toujours fidèle. Début juin, ils ont invité l'équipe d'Etaples et ont prolongé la rencontre autour d'un copieux goûter.



### L'équipe de Berck

Assis de gauche à droite : Jean Claude Delattre, Josiane Boudenne, Anne Marie Petit.

Debout de gauche à droite : Marie-Christine Gruart, Patrice Nosjean, l'abbé Jean-Pierre Hochart, Nicole Carré, Christiane Nosjean.

Le jour de la photo, il manquait Odette Roussel.

Comme plusieurs autres équipes, celle d'Eperlecques a choisi de se réunir autour d'un repas :

*« Dans la fraîcheur de la maison Paroissiale, nous nous sommes retrouvés pour partager une plancha. Amitié, bonne humeur et humour, étaient au rendez-vous pour la dernière rencontre, préparée par Nicole.*

*A quoi les chrétiens, sommes-nous appelés ?*

*Par notre baptême, nous essayons de donner sens au monde en fonction de nos capacités.*

*Le Royaume de Dieu, on le ressent dans l'écoute, le regard, les moments de joie, de convivialité, les échanges, dans nos rencontres en M.C.R.*

*Merci Seigneur, pour cette année ou nous avons accueilli des nouvelles personnes qui nous ont enrichis. »*



## Journée spirituelle avec Notre-Dame de Boulogne

En lien avec les équipes du Rosaire et le MCR, la maison diocésaine des Tourelles à Condette, propose une journée spirituelle autour de Notre-Dame de Boulogne **le mardi 19 août de 10h à 16h.**



### Au programme de cette journée

- ✓ 10h : Accueil, présentation
- ✓ 10h30 : Thème en rapport avec la Vierge Marie par le Père Emmanuel Fontaine
- ✓ 11h30 : Infos, chants
- ✓ 12h15 : Repas convivial à la Maison des Tourelles
- ✓ 14h15 : Diaporama
- ✓ 14h30 : Chapelet
- ✓ 15h : Messe

Participation : 25€ à régler sur place le 16 août : chèque à l'ordre de « Maison Les Tourelles »

Renseignements et inscriptions : 03.21.83.71.42 - [maisondiocesainelestourelles@arras.catholique.fr](mailto:maisondiocesainelestourelles@arras.catholique.fr)

Pour tout contact, s'adresser à Michèle Duwat : [mido.duwat@free.fr](mailto:mido.duwat@free.fr) - Tél : 06 81 36 66 58  
11 Résidence de l'Abbaye - 62500 CLAIRMARAIS